



Skiclub Rennen SC Mühlau im Sattel Hochstuckli am Samstag, 1. März 2014

Am Samstag fand erstmals das Clubrennen im Sattel Hochstuckli auf der tollen Rennpiste beim Hochstuckli Skilift statt. Fünfundzwanzig Tore wurden vom einheimischen Kurssetzer Egon Lüönd gesetzt. Ein flüssiger Riesenslalom Torlauf, welcher jedes Rennfahrerherz höher schlagen liess, nicht nur wegen der Länge des Laufes sondern auch weil es alles drin hatte wie Übergänge, Steilhang sowie auch etwas flachere Teilstücke.

Die äusseren Bedingungen waren ganz gut. In der Nacht fielen etwa sechs Zentimeter Neuschnee, so dass die Piste eher in einem weichen Zustand war. Einen tollen Rennen konnte nichts mehr im Wege stehen. Um halb elf ging's los. Es hatte neben Skifahrern auch Snowboarder und Telemarkfahrer am Start. Jeder konnte drei Läufe absolvieren wobei die zwei besten zur Endwertung zählten. Die Bestzeit lag bei über einer Minute. Im Ziel meinten die meisten, dass sie fürs nächste Jahr mehr Kondition trainieren sollten, um diesen Lauf gut zu überstehen.

Nach dem Rennen verdiente sich jeder ein feines Mittagessen im Restaurant Herrenboden. Am Nachmittag wurden dann nochmals die guten Pisten genossen.

Das Absenden fand schon traditionellerweise im Restaurant Krähenbühl in Mühlau statt. Raphi Duvaud führte das Rangverlesen in sympathischer Art und Weise durch.

Bei den Mädchen gewann Beatrice Schmid vor Selin Flory. Bei den Knaben gewann Markus Schmid vor Bachmann Julian. Thomas Styger war der schnellste Snowboarder und Hans Bachmann legte eine super Zeit auf den Telemark hin.

Clubmeisterin sowie Tagesbestzeit realisierte Fabienne Vollenweider, sie gewann knapp vor ihrer Schwester Mirianne Hardegger. Der neue Clubmeister heisst Aschi Schmid. Er setzte sich im Duell um den Clubmeister gegen Blatty Dominik und den letztjährigen Clubmeister Blatty Roger durch.

Nachdem Rangverlesen genossen wir ein feines Fondue und studierten und diskutierten unsere Zeiten vom sehr gelungen Clubrennen. Die detaillierte Rangliste findet man auf unserer Homepage www.skiclub-muehlau.ch

Ein Dank an die Organisatoren Fabienne Vollenweider und unserem Präsi Raphi Duvaud. Das Skigebiet Sattel Hochstuckli erwies sich als sehr idealer Ort für unser Clubrennen. Wir hoffen im nächsten Jahr noch mehr jüngere und ältere Teilnehmer für diesen tollen zu begeistern.